

暖房完備、鉄筋三階建

校舎道内二番目に大きい学校



待望の留萌小学校々舎が、本年春から三カ年計画で進められ暖房完備、しかし港北小学校ぐらの学校を三つ半も合わせたほどの大きな鐵筋三階建校舎を建設する計画が進められます。

本年春から3カ年計画で改築

北海道では三番目という大きな校舎として、留萌小学校々舎の改築計画が、春から昭和四十五年までの三カ年計画で、鉄筋コンクリート三階建の校舎を建設しようというものです。この計画は、昭和四十三年から昭和四十五年までの三カ年計画で、鉄筋コンクリート三階建の校舎を建設しようというものです。

学校の校舎は、市内では初めてのものですが、さらにその大きさは、北海道でも三番目という大きさです。つまり、現在の校舎より大きく、市内にある港北小学校の校舎が、約三校とさくらに半分位入る大きなもの。これは、完成する時には生徒が少なくなるとはいっても、完成されたもので、ほとんど全部が危険校舎とされていますが、学校教育の地域格差をなくするといふ方針で、市内の農村地区の学校を優先的に改築を

進められています。普通教室三十六教室を持つ学校のためです。現在の留萌小学校々舎は明治から昭和初期にかけて建てられたもので、ほとんど水洗便所のほか、特別教室まで普通教室にあてている現状だけに、子供たちばかりでなく父兄などからその完成が待たれています。なお、この建設には、多額の工事費が必要ですのでその資金メドを合わせて工事が進められることになり

ます。
③「五十音」の正しい発音が出来、文字は自分や家族の名前をひらがなで読み書きできる程度にする。
④丈夫で実用的な、子どもに使いやすいものを、最少量に準備し、その他は入学後必要に応じてそろえる。

新しく小学校に入学するお子さんをお持ちのご家庭では、なにかと気をつかっていることがあります。入学前のことなど、いろいろ心配なことも多いと思いませんが、次のことがらを心がけてください。
①自分の身のまわりのことには、自分で始末できるようになります。
②交通のきまりを覚えさせひとりで安全に通学できる。
③「五十音」の正しい発音が出来、文字は自分や家族の名前をひらがなで読み書きできる程度にする。

ことしの成人式は、1月15日午前9時30分から、市内錦町の産業会館で行なわれます。

ことし成人式を迎えるのは、昭和22年1月16日から昭和23年1月15日まで生まれた人たち約830人です。

ちょうどこの頃は、留萌町から留萌市になる時に当たり、この中には、市制施行日の昭和22年10月1日に生まれた山谷嘉彦（三泊）太刀川和一（幸町）佐藤ヤス子（

はがきを持参してくださるようお願いします。
なお、ご案内のはがきが届かなかったり、紛失された方でも、該当者は当日会場で受け付けますのでご遠慮なくおいでください。

1月15日に産業会館で成人式 約800名に祝福を

化学消防車も初参加

出初式で披露

近代火災に万全の備え

恒例の消防出初式が、四日前九時から行なわれます、ことしは十一台の消防車、二台の消防バイクにまじって、近代的な装備をこらした化学消防隊も加わって

この化学消防車は、最近各家庭、事業所などで石油類の使用が多くなったこと、それに、石油基地の建設などで、油火災に備え、昨年十一月末に約五十五万台円で購入したものが、最新式の化学消防車です。

近代的な装備をこらした化学消防隊も加わって

この化学消防車は、最近各家庭、事業所などで石油類の使用が多くなったこと、それに、石油基地の建設などで、油火災に備え、昨年十一月末に約五十五万台円で購入したものが、最新式の化学消防車です。

新春の香りを食卓にと

機械を導入、量産化へ

札受の香りを作る新春の香り

札受の香りを作る新春の香り